

Ressort: Entertainment

Eva Habermann will keine Nacktfotos mehr machen

Berlin, 14.08.2013, 10:48 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Eva Habermann möchte keine Nacktfotos mehr von sich machen. "Ich wüsste, wenn ich Fotos für den `Playboy` machen würde, wären meine Eltern dagegen, also würde ich ihnen das auch nicht zumuten", verrät die 37-Jährige der Programmzeitschrift "Auf einen Blick".

Weiterhin wolle sie sich nun rollentechnisch mehr auf Krimis und Komödien festlegen. Gerade ist die Schauspielerin nach Berlin gezogen. "Und zwar in die erste Wohnung, die mir auch gehört. Das ist ein schönes Gefühl", freute sich Habermann.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19626/eva-habermann-will-keine-nacktfotos-mehr-machen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com